

商品開発で北海道代表高として11月開催の全国研究発表大会に参加 室岡里美アナウンサーがプレゼンアドバイス

北海道札幌東商業高校マーケティング部に協力

2022年10月27日（木）

10月27日（木）、室岡里美アナウンサーが、北海道札幌東商業高等学校で同校マーケティング部が実施するプレゼンテーションのアドバイスを行いました。同部は、来月中旬に島根県松江市で開催される第30回全国高等学校生徒商業研究発表大会で、北海道代表高として、「分づき米のおにぎりとザンギを入れた味噌汁」という商品開発の取り組みについてプレゼンテーションを行うことになっています。室岡アナウンサーは10分という制限時間の中で5人の生徒たちが交替で発表するプレゼンを聴いて、「皆さんがどんな思いで『地域の活性化』に自分事として取り組んだのか、という言葉や表現を入れると、もっと伝わると思います」などとアドバイスしました。室岡アナウンサーは、「終始熱をもって伝えてくれ、一瞬で感じるほどに素晴らしい発表でした。“伝える”ところまでもう少し。言葉をひもとく作業、等身大の言葉で伝えることが“伝える”につながると話しました。改めて伝える事に向き合う貴重な時間になりました」と話しています。



17 パートナーシップで
目標を達成しよう



みんなの力を
合わせればなんだって
出来るオン!

